



CLAUDIA Sheinbaum aclara que no hay un proceso definido para aprobarlas; plantea parlamento abierto; responde a inquietud de trabajadores judiciales que no se va a afectar a nadie.

Considera evaluar las reformas del Ejecutivo

| Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

LUEGO DE QUE la bancada de Morena en el Congreso diera por hecho que en septiembre se aprobarán las reformas enviadas por el Presidente Andrés Manuel López Obrador, la virtual ganadora Claudia Sheinbaum Pardo dijo que el plan aún no está definido y aún hay aspectos por evaluarse.

A su salida de la casa de transición al sur de la capital del país, Sheinbaum Pardo recalcó que el proyecto debe presentarse a la población y explicarlo para que se comprenda.

"Todavía no está definido, mi posición es que tiene que abrirse un diálogo, que tiene que evaluarse la propuesta y en su momento ya aprobarse, pero tiene que explicarse bien la propuesta, que la conozca el pueblo de México y que pueda abrirse como normalmente lo hace a través de un parlamento abierto", dijo.

También respondió a los trabajadores del Poder Judicial que le enviaron una carta para pedir ser considerados en la

discusión, pues experimentan incertidumbre sobre sus derechos laborales.

"Ya lo vamos a platicar en su momento, no se va a afectar a nadie y mi opinión es que tiene que abrirse un proceso para que pueda conocerse bien la reforma", puntualizó.

Agregó que el exministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Arturo Zaldívar, colabora en la evaluación de la reforma judicial y ahondó que habrá varios enlaces además de él.

Sobre los encuentros con otros sectores tras su triunfo, compartió que varios empresarios acudieron a hablar con ella y otros más aún esperan diálogo.

Adelantó que la reunión con el Presidente de la República será, posiblemente, el lunes en Palacio Nacional.

Nuevamente se dijo contenta por los casi 36 millones de votos que recibió, según los Cómputos Distritales, y envió un mensaje a las mujeres: "Vamos a trabajar por ellas, que no llego sola, llegamos todas. Es un símbolo muy importante y voy a estar a la altura de todas las mujeres mexicanas".

EL TIP

ENTRE las iniciativas está duplicar de 15 a 30 días el pago de aguinaldo, ampliar a 20 días la licencia de paternidad, entre otras.